

Assemblée Générale du 15 décembre 2007

Présents:

- Mathilde Bellaigue
- 2. Arlette Elziere
- 3. Jacques Elziere
- 4. Henri Gascuel
- 5. Jaime Giraldo
- 6. Marina Hannon
- 7. Josiane Maxel
- 8. Marion Saccoman
- 9. Dauphine Scalbert

Représentés:

- 1 Les trois P (association)
- 2. Heloisa Alvim Eskes
- 3. Océane Baignot
- 4. Colette Biquand
- 5. Jean-Yves Chevilly
- 6. Martine Colloud
- 7. Nicole Crestou
- 8. Pascale Desforges
- 9. Jean-Michel Doix
- 10. D L Split
- D Prince 11
- Marcel Evrard 12.
- 13. Jean Faivre
- 14. Claude Levi
- 15. **Baptiste Marrey**
- Elisabeth Meunier 16
- 17. Chantal Millot
- 18 Francis Pautrat
- 19 Anne Phan Nanouk
- 20. Michèle Ravel
- 21. Jean-Paul Rousseau
- 22. Madeleine Scalbert
- 23. Olivier Six
- 24. Lise Soubrane
- 25. Grégoire Valéry
- 26. Freddy Wharhem
- Marc Yaghledjian 27.

Rapport moral 2007

La présidente Dauphine Scalbert remercie les participants de leur présence. Elle rappelle la date de la première assemblée générale : 15 décembre 1995. L'association, a depuis, acquis une reconnaissance dans le milieu professionnel; en 2007 il y a 79 adhérents.

Les membre présents (à l'assemblée) ne sont pas nombreux, seulement 9, cela s'explique si on considère la date de l'assemblée (15 décembre), elle proposera une date différente en 2008 (mois de septembre, à la fin d'Expo-Lain). Les membres représentés sont 27, cela donne un total de 36. Le quorum est atteint car il faut un quart de membres présents ou représentés pour pouvoir délibérer.

Les expositions:

Plusieurs expositions ont été programmées en 2007: Le Festival de Printemps, ExpoLain 2007 et le Marché de Noël, une réussite, le public a été nombreux, les ventes ont monté par rapport aux années précédentes (sauf ExpoLain qui a été légèrement au dessous des ventes en 2006).

Les stages:

Jaime Giraldo explique: La formation professionnelle en céramique a eu une mauvaise année. Les causes : Nous avons mis tout l'accent sur les marchés publics de la Région de Bourgogne. Les résultats ont été négatifs ; la seule politique du CRB par rapport aux stages de céramique est d'attribuer les marchés de la formation au CNIFOP. Une lettre de M. Gérard Speranza est très claire : « Il est vrai que des actions ont d'ores et déjà été achetées auprès du CNIFOP pour la période 2006-2009. ». Le recours à Guy Ferez, Maire d'Auxerre et Vice-président, Chargé de la Formation du CRB, n'a pas porté de résultats (malgré ses bonnes intensions). La force politique du CNI-FOP est immense. Le système des marchés publics n'a rien changé par rapport à la formation en céramique. Conséquences: nous avons perdu des possibles stagiaires venant d'autres régions. Et nous avons eu en 2007 une grande réduction de ressources. 2008 il faudra chercher des stagiaires en dehors la Bourgogne.

Le concours:

Le thème « le bol » dans la catégorie usuelle. Le nombre de participants 37 dont 9 de l'Yonne, 11 en Belgique, 1 aux USA. Les visiteurs, qui ont voté en faisant partie du Jury, ont été nombreux. Les primés sont Laure Bazire (Treigny, 89) et Marie-Claire Dupré (Collorgues, 30). En 2008 le thème sera « Bouteilles ».

Les stages de courte durée :

De nombreux intervenants extérieurs : Charles-Henri Guiéba (sculpture animalière), Yohan Grosset (façonage), Maggie Walker (Décoration), Lise Soubrane (Four à Papier), Alain Valtat (Glaçures), Colette Biquand (Pièces au colombin), Hubert Lando (Raku), Eiko Koyama (Calligraphie Japonaise), Saúl Kaminer (Sculpture). Un stage avec Gustavo Pérez annulé. Marina Hanon, l'emploi tremplin que nous partageons avec les Amis du Château de Druyes a animé deux stages (cuisson à papier et modelage) et aussi des cours pour les enfants. Le progrès de notre emploi tremplin est évident.

<u>Performance de danse</u>:

La présidente exprime sa satisfaction, un spectacle de danse coréenne a été organisé dans la cour du Manoir le 25 août. Hwajeong Tsche à interprété « Seungmu » (cérémonie rituelle bouddhiste); « Salpuri Choom » (danse shamanique) et une danse sur la poterie. Des 68 spectateurs, le tiers d'habitants de Lain. Le spectacle était gratuit.

ExpoLain:

Jaime Giraldo, chargé de l'organisation d'ExpoLain explique que l'exposition est considérée comme l'une des plus vastes et importantes de Bourgogne (et de France). Plus de 60 céramistes de dix nationalités ont exposé des milliers de céramiques dans la cour et le verger, à l'intérieur de la grange et de la maison. En 2008, nous allons célébrer le dixième anniversaire d'Expo-Lain. Une grande fête!

Sites Internet:

Marina Hannon parle des deux sites Internet développés par Terres Est-Ouest. www.euroceramique.com est le site de promotion de l'association. Le 2ème est un site de promotion culturelle des 4 départements de Bourgogne l'Yonne, la Nièvre, Saône et Loire et Côte d'Or:

www.france89.com; ou www.bourgogneinfo.com

Les rubriques : périodes d'ouverture et de fermeture, horaires, textes de présentation, tarifs, personnes responsables, adresses, téléphones, adresses Internet, liens. Les sites promotionnés sont: Châteaux, Musées, Lieux Saints (ouverts au public), Hauts lieux, Centres d'art, Offices de tourisme, Bibliothèques...

Emploi Tremplin:

La présidente demande l'autorisation de faire une démarche avec le CRB pour l'assignation d'un emploi tremplin, soit en le partageant avec les Amis du Château de Druyes, soit uniquement pour Terres Est-Ouest. Cela dépendra des besoins des « Amis ». Le besoin d'un emploi tremplin est très urgent, dit-elle, car les taches de l'association sont multiples et difficiles; et suivant une tendance un peu généralisée les bénévoles deviennent rares. D'autre part, la formation de Terres Est-Ouest en poterie et en activités culturelles associatives a été de grande utilité pour les anciens emplois jeunes. L'aide du CRB portera ses fruits. L'assemblée approuve la demande.

Rapport financier 2007:

Voir annexes

Conseil d'administration:

Le Conseil d'Administration a été élu en 2006 pour deux ans. Il ne faut donc pas élire un nouveau conseil

L'assemblée se fini tard, dans la nuit.

Quelques membres restent pour dî-

Dauphine Scalbert la présidente.